

2024-06-03

## 'Tuvimos que dar de baja la página del IECM porque tuvimos unas visitas inusuales': Mauricio Huesca

Autor: Luis Cárdenas

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/6/3/tuvimos-que-dar-de-baja-la-pagina-del-iecm-porque-tuvimos-unas-visitas-inusuales-mauricio-huesca-642070.html>

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Pamela Cerdeira y Ana Francisca Vega; Mauricio Huesca, Consejero del IECM, aborda la caída del sistema del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"Comentarles efectivamente que la página del Instituto Electoral de la Ciudad de México está ahorita dada de baja, la tuvimos que dar de baja, porque tuvimos unas visitas inusuales y atípicas que estaban generando demasiados requerimientos", dijo.

Comentó que la página no tiene ningún contenido relevante para el proceso electoral, porque por esta no atraviesa el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), ya que son cuentas separadas.

Agregó que si se consultan las páginas de cualquiera de los 13 difusores que se tienen habilitados, el PREP no tuvo ninguna intermitencia.

Mencionó que el IECM sacó un comunicado en que apuntaban que si se quería seguir el PREP mientras se habilitaba la página, se podía hacer a través de los difusores.

Agregó que la página del IECM va lenta, porque son seis elecciones; por lo que en ese momento llevaban 18 actas de 13 mil 460 con captura.

¿Por qué tarda el PREP de las elecciones en a CDMX?

El consejero recordó que la ley desde la reforma del 2014, apunta que primero se cuentan todas las elecciones federales en la casilla y luego las votaciones locales.

Destacó que eso lleva a que el funcionario de casilla, en los ejercicios hayan tardado entre 3 y media a 4 horas, en que termine el computo de las seis elecciones.

A ello se le suma el traslado del paquete a la sede distrital, que aunque es una sede urbana, el traslado lleva su tiempo.

Apuntó que es por eso que el PREP de la elección federal se ve con mayor agilidad, es la primera elección que se cuenta, adicionalmente tiene un PREP casilla, que desde las casillas toman las muestras de la información.

"Nosotros tenemos un PREP casilla de mucho menor dimensión, casi todo el grueso de capturas se hace en nuestras oficinas distritales", expresó.

Mauricio Huesca añadió que se tuvo una gran participación, lo que lleva a que el cómputo este un poco más atrasado también.